

# *Máxima dirigente juvenil cubana reafirma solidaridad con la revolución y el pueblo de Venezuela*

---



Caracas, 1 jun (RHC) La secretaria general de la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba, Yuniasky Crespo, reafirmó aquí la solidaridad con la Revolución bolivariana que enfrenta crecientes campañas y ataques de la derecha con apoyo externo.

Crespo, quien asiste al Encuentro Internacional de la Juventud Trabajadora, con sede en Caracas, señaló que como lo expresara el canciller Bruno Rodríguez, en reciente visita al país suramericano, en los momentos difíciles es cuando más se manifiestan las expresiones de respaldo a este proceso de cambios en beneficio de los sectores humildes, reporta Prensa Latina.

La dirigente juvenil también condenó la solicitud presentada por la Organización de Estados Americanos (OEA), para aplicar la Carta Interamericana contra Venezuela, acto intervencionista que respaldan diputados apátridas, dijo, a nombre de alianza opositora Mesa de la Unidad Democrática, mayoría circunstancial en el Legislativo.

Cuba repudia estas acciones porque conoce lo que representa la OEA y sus políticas y mecanismos solapados de dominación, propios del imperialismo, los que esperan extender ahora a la patria de Simón Bolívar y de Hugo Chávez (1954-2013), agregó.

En el foro, que concluye este miércoles y coincidirá con una marcha de jóvenes hasta el Palacio de Miraflores (sede del Gobierno) el ministro de Comunicación e Información de Venezuela, José Luis Marcano, convocó a los participantes, provenientes de América y Europa, a defender la verdad de la

Revolución bolivariana.

Venezuela tiene en marcha un proyecto revolucionario reivindicador que pone a temblar a los modelos neoliberales y capitalistas en el mundo, por eso nos agreden, explicó el funcionario.

A juicio de Marcano, la actual coyuntura la superará el país al tener en la vanguardia a una juventud consciente, formada y capacitada para construir el nuevo modelo productivo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95321-maxima-dirigente-juvenil-cubana-reafirma-solidaridad-con-la-revolucion-y-el-pueblo-de-venezuela>



**Radio Habana Cuba**